# Sector Académico

### Roy Herd Núñez Joyo



Doctorado en Economía, El Colegio de México, 2014-2017 Maestría en Economía, Centro de Investigación y Docencia Económicas, 2011-2013 Licenciatura en Economía, Universidad Nacional Federico Villareal (Perú), 2002-2004

Desde 2018 es profesor de tiempo completo en la Universidad de las Américas Puebla. Actualmente es el Director Académico del Departamento de Economía. Sus áreas de especialización e interés son: economía laboral, econometría aplicada, desigualdad y movilidad intergeneracional. Publicaciones recientes incluyen en las revistas Contaduría y Administración, Estudios Económicos, e Investigación Económica, entre otras. Es miembro del Sistema Nacional de Investigadoras e Investigadores (SNII) Nivel Candidato.

Sitio web

### **Curtis Huffman Espinosa**



Doctorado en Economía, El Colegio de México, 2013-2016 Maestría en Economía, El Colegio de México, 2008-2010 Maestría en Filosofía de la Ciencia, Universidad Nacional Autónoma de México, 2005-2007 Licenciatura en Economía, Universidad Nacional Autónoma de México, 2000-2004

Desde 2018 es Profesor-Investigador del Programa Universitario de Estudios del Desarrollo, UNAM. Sus líneas de investigación son: inferencia causal, evaluación de programas, y microeconometría. Publicaciones recientes en: Journal of Causal Inference, PLoS ONE, y El Trimestre Económico, entre otras. Es miembro del Sistema Nacional de Investigadoras e Investigadores (SNII) Nivel II.

Sitio web



### Owen Eli Ceballos Mina



Doctorado en Economía, El Colegio de México, 2011-2014 Maestría en Economía, El Colegio de México, 2009-2013 Maestría en Estudios Urbanos, El Colegio de México, 2005-2007 Licenciatura en Economía, Universidad del Valle (Colombia), 1997-2003

Desde 2014 es Profesor-Investigador del Departamento de Economía de la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Azcapotzalco. Actualmente es Coordinador del seminario permanente de investigación de métodos cuantitativos en economía aplicada. Sus líneas de investigación son: condiciones socioeconómicas de los hogares, evaluación de política pública, microeconometría y econometría aplicada. En 2014 obtuvo una mención honorífica en el Premio en Economía Víctor L. Urquidi. Publicaciones recientes en: Estudios Demográficos y Urbanos, Investigación Económica, y El Trimestre Económico, entre otras. Es miembro del Sistema Nacional de Investigadoras e Investigadores (SNII) Nivel I.

Sitio web

## Omar David Stabridis Arana



Doctorado en Economía, El Colegio de México, 2011-2014

Maestría en Economía, Centro de Investigación y Docencia Económicas, 2000-2002

Licenciatura en Economía, Universidad Nacional Federico Villareal (Perú), 1995-1999

Desde 2021 es Profesor-Investigador del Departamento de Estudios de Administración Pública en El Colegio de la Frontera Norte. Actualmente es Coordinador de la Maestría en Desarrollo Regional. Sus líneas de investigación son: modelación económica del hogar, evaluación de programas sociales, y microeconometría aplicada. Publicaciones recientes en: Frontera Norte, Revista Sobre Mexico y World Development, entre otras. Es miembro del Sistema Nacional de Investigadoras e Investigadores (SNII) Nivel I.

Sitio web

## Alba Verónica Méndez Delgado



Doctorado en Economía, El Colegio de México, 2010-2013 Maestría en Economía, El Colegio de México, 2008-2010 Licenciatura en Economía, Universidad Autónoma de Coahuila, 2000-2005

Desde 2015 es Profesora-investigadora del Centro de Investigaciones Socioeconómicas en la Universidad Autónoma de Coahuila. Sus líneas de investigación son: spillovers de conocimientos e innovaciones, conglomeración económica, y econometría espacial. Publicaciones recientes en: Economía Teoría y Práctica, Estudios Demográficos y Urbanos y Estudios Económicos, entre otras. Es miembro del Sistema Nacional de Investigadoras e Investigadores (SNII) Nivel I.

Sitio web

## Juan Sebastián Pereyra Barreiro



Doctorado en Economía, El Colegio de México, 2010-2013 Maestría en Economía, El Colegio de México, 2008-2010 Licenciatura en Economía, Universidad de la República (Uruguay), 1995-2002

Actualmente es Profesor-Investigador en el Departamento de Economía y Negocios en la Universidad de Montevideo. Durante el periodo 2013 a 2017 fue Investigador Postdoctoral en Université libre de Bruxelles (Bruselas, Bélgica) y Profesor-Investigador en la Universidad de la República (Montevideo) entre 2017 a 2023. Sus líneas de investigación son: teoría microeconómica, diseño de mercado y economía política. Publicaciones recientes en: Económica, Ga mes and Economic Behavior, Review of Economic Design y Theoretical Economics, entre otras. En 2012 obtuvo el primer lugar en el Premio Citibanamex en Economía. Actualmente es editor asociado de la revista International Journal of Economic Theory.

Sitio web